

Próxima semana podría estar proyecto de reforma electoral en San Lázaro: Morena

Será a través de reuniones de trabajo que diputadas y diputados federales acordaron confeccionar un anteproyecto de dictamen de reforma constitucional en materia electoral, así lo habría anunciado el presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ignacio Mier, el día de ayer.

Apuntó que esta mañana en San Lázaro las presidencias de las comisiones de Gobernación, Puntos Constitucionales y la Comisión de Reforma Política-Electoral se reunirán para convocar el próximo martes la revisión de un documento que tiene agrupado todas las iniciativas presentadas ya por los propios legisladores, los partidos políticos e incluso por organizaciones sociales que han presentado su iniciativa en San Lázaro.

https://drive.google.com/file/d/1S9agpUaBLNBH9NCORPSDSJqcfG5xZ4FI/view